

PJS

Berikan Motivasi, Ketua Persit Kodim Temanggung Jenguk Anggota Yang Sakit

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PJS.OR.ID

Aug 3, 2023 - 14:57



TEMANGGUNG – Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Ny. Ekha Sriyono dan Pengurus Persit lainnya jenguk salah satu Istri anggota Koramil 04/Ngadirejo Ny. Nur Sofiyati (43) yang sedang dirawat di Rumah Sakit Umum Daerah Temanggung, Kamis (03/08/2023).

Dalam kunjungannya tersebut tampak Ibu Ketua Persit memberikan motivasi kepada Ny. Nur Sofiyati yang merupakan Istri dari Sertu Khonaji Anggota Koramil

04/Ngadirejo agar semangat dan sabar dalam menghadapi ujian yang sedang dialami.

Menurutnya kegiatan yang dilaksanakan ini merupakan wujud kepedulian Ketua Persit kepada Istri anggota jajaran Kodim 0706/Temanggung dengan memotivasi untuk kesembuhan terhadap personel beserta keluarganya yang sedang dilanda sakit.

"Sakit itu bukan kita yang meminta, semua orang pasti ingin sehat, yang penting kita harus tetap semangat, jangan pernah putus asa, serta berdoa agar kita cepat diberikan kesembuhan oleh Allah SWT, "ungkap Ketua Persit.

"Kegiatan ini biasa kami lakukan untuk menjaga dan menjalin silaturahmi serta memberikan semangat untuk kesembuhan anggota yang sedang sakit, sehingga dapat beraktifitas kembali seperti sediakala, "imbuhnya.



"Kepedulian tersebut akan terus dilakukan bagi keluarga besar Kodim 0706/Temanggung, sehingga secara kekeluargaan terwujud hubungan baik dan keharmonisan yang dapat dirasakan antara unsur pimpinan dan anggota, "tutupnya

Ditempat yang sama, Ny. Nur Sofiyati menyampaikan bahwa mendapat kunjungan dari Ibu Ketua Persit KCK Cab XXVI Dim 0706/Temanggung merasa sangat terharu, apalagi saat mendoakan istrinya agar cepat sembuh dan bisa beraktifitas kembali bersama keluarga.

"Terima kasih Ibu atas kunjungannya dan motivasi serta doanya, semoga kepedulian ini menjadikan berkah, sehingga kami dapat sembuh dan beraktifitas kembali seperti sedia kala, "tuturnya.

Pewarta : Yonathan